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Abstract (en)
The arrangement has a device for electrically connecting the lamp (1) to a supply cable and an attachment element for attaching the lamp to a
ceiling (2) or wall. A socket (5) is provided for mounting on the ceiling or wall. An attachment element (4) attached to the lamp has a device for
removable attachment to the socket. A device on the socket is provided for removable mounting of the attachment element on the socket. A plug
part (22) integrated into the attachment element makes the electrical connection between the lamp and the socket.

Abstract (de)
Die Einrichtung (3) zur Montage einer Leuchte (1) an einer Decke (2) oder Gebäudewand weist Mittel (19,20,22) zum elektrischen Verbinden der
Leuchte (1) mit einer Versorgungsleitung und einen Befestigungsorgan (4) zum Befestigen der Leuchte (1) an der Decke oder Gebäudewand auf.
Wesentlich sind die folgenden Merkmale: a) eine an der Decke (2) oder Wand zu befestigende Steckdose (5), b) ein Befestigungsorgan (4), das
an einer Leuchte (1) anzubringen ist oder angebracht ist, und das Mittel zu seiner lösbaren Befestigung an der Steckdose (5) aufweist, c) an der
Steckdose (5) angeordnete Mittel (9) zur lösbaren Befestigung des Befestigungsorgans (4) an der Steckdose (5), und d) ein im Befestigungsorgan
integrierter Steckerteil (22) zum elektrischen Verbinden der Leuchte (1) mit der Steckdose (5). <IMAGE>
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